

Veilchendienstagsprinz vorgestellt



Die KG Pängelanton stellt den Veilchendienstagsprinzen vor (v.l.): Vizepräsident Peter Kühnel, Generalprinzmarschall Wolfgang Klein, Jan Bäumer, Diethardt Oeding, Präsident Jochem Lüke

Foto: KG Pängelanton

Die KG Pängelanton hat einen neuen Veilchendienstagsprinzen für Gremmendorf. Er nennt sich Chili Jan I. (**Jan Bäumer**) und wird am 28. Februar 2017 den amtierenden Prinzen Sülze Diethardt I. (**Diethardt Oeding**) ablösen. Einstimmig wurde Jan Bäumer, Dekorations- und Ordensmeister der Gesellschaft, von den ehemaligen Prinzen im Restaurant Friedenskrug

gewählt. Er hat auch für die Session 2017 den neuen Jubiläumsorden „85 Jahre Pängelanton“ entworfen. Traditionell spendiert der Prinz nach der Proklamation den versammelten Karnevalisten am Dienstag vor Aschermittwoch ein Mittagessen. Das Gericht wird Bestandteil seiner prinzlichen Bezeichnung. Jan Bäumer hat seiner Truppe Chili con Carne versprochen.

WN 24. 11. 16